

ABSTRAK

Siti Nuril Basiroh, 2024. Pengaruh Ledakan Informasi Terhadap Perilaku Pencarian Informasi Calon Tenaga Kerja Indonesia Pada Grup Facebook Soal Korea “*Eps Topik*” Indonesia. Program Studi Ilmu Perpustakaan Dan Informasi Islam. Fakultas Ushuluddin Adab Dan Dakwah. Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Dosen Pembimbing : Arin Prajawinanti, S.Sos.,M.A.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh ledakan informasi terhadap perilaku pencarian informasi calon Tenaga Kerja Indonesia (TKI) pada grup Facebook Soal Korea EPS TOPIK Indonesia. Ledakan informasi, yang dipengaruhi oleh kemajuan teknologi informasi dan komunikasi, dapat menyebabkan individu kesulitan dalam menyaring informasi yang relevan. Penelitian ini menggunakan teori information overflow dari HoqK MG (Efe Stanley, 2021), teori kebutuhan informasi oleh Katz, Guveritch dan Haas dan teori perilaku pencarian informasi dari Wilson untuk mengkaji pengaruh ledakan informasi terhadap perilaku pencarian informasi. Hasil analisis menunjukkan bahwa ledakan informasi memberikan pengaruh signifikan terhadap perilaku pencarian informasi calon TKI, dengan nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar 0.727. Hasil uji hipotesis menunjukkan bahwa kebutuhan kognitif menjadi indikator dominan dalam pencarian informasi, dengan nilai rata-rata 4.39, lebih tinggi dibandingkan dengan indikator lain. Selain itu, perilaku pencarian informasi yang paling dominan adalah pencarian berkelanjutan (ongoing search), dengan nilai rata-rata 4.11. Penelitian ini menyimpulkan bahwa calon TKI lebih memprioritaskan kebutuhan kognitif dan melakukan pencarian informasi secara berkelanjutan untuk memperoleh informasi yang akurat dan relevan dalam menghadapi ledakan informasi.

Kata Kunci : Kebutuhan Informasi, Ledakan Informasi, Perilaku Pencarian Informasi

ABSTRAC

Siti Nuril Basiroh, 2024. *The Influence of Information Explosion on the Information Search Behavior of Prospective Indonesian Migrant Workers on the Facebook Group on Korean Questions “Eps Topik” Indonesia*. Islamic Library and Information Science Study Program. Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah. Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung. Supervisor: Arin Prajawinanti, S.Sos., M.A.

This study aims to analyze the effect of information explosion on the information search behavior of prospective Indonesian Migrant Workers (TKI) in the Facebook group Soal Korea EPS TOPIK Indonesia. Information explosion, which is influenced by advances in information and communication technology, can make it difficult for individuals to filter relevant information. This study uses the information overflow theory from HoqK MG (Efe Stanley, 2021), the information needs theory by Katz, Guveritch and Haas and the information search behavior theory from Wilson to examine the effect of information explosion on information search behavior. By using a questionnaire distributed to 100 respondents, the results of the analysis showed that information explosion had a significant effect on the information search behavior of prospective TKI, with a coefficient of determination (R^2) of 0.727. The results of the hypothesis test showed that cognitive needs were the dominant indicator in information search, with an average value of 4.39, higher than other indicators. In addition, the most dominant information search behavior was ongoing search, with an average value of 4.11. This study concludes that prospective migrant workers prioritize cognitive needs and conduct continuous information searches to obtain accurate and relevant information in the face of information explosion.

Keywords: Information Explosion, Information Needs, Information-Seeking Behavior

خلاصة

سيتي نوريل بصيروه، ٢٠٢٤. تأثير الانفجار المعلوماتي على سلوك البحث عن المعلومات لدى العمال المهاجرين الإندونيسيين المحتملين في مجموعة "إيس توبيك" على فيسبوك حول الأسئلة الكورية في إندونيسيا. برنامج دراسات المكتبات والمعلومات الإسلامية. كلية أصول الدين والأدب والدعوة. جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية في تولونج أجونج. المشرف: آرين براجاوينانتي، ماجستير.

يهدف هذا البحث إلى تحليل تأثير انفجار المعلومات على سلوك البحث عن المعلومات للعمال *Question Korea EPS TOPIK* في مجموعة (TKI) المهاجرين الإندونيسيين المحتملين على فيسبوك. إن الانفجار المعلوماتي، الذي يتأثر بالتقدم في تكنولوجيا المعلومات *Indonesia* والاتصالات، يمكن أن يجعل الأفراد يواجهون صعوبة في تصفية المعلومات ذات الصلة. يستخدم هذا ، ونظرية احتياجات المعلومات (HoqK MG (Efe Stanley, 2021) البحث نظرية تدفق المعلومات من ونظرية ويلسون لسلوك البحث عن المعلومات لدراسة تأثير انفجار *Haas* و *Guveritch* و *Katz* من قبل المعلومات على سلوك البحث عن المعلومات. وباستخدام استبيان تم توزيعه على 100 مشارك، أظهرت نتائج التحليل أن انفجار المعلومات كان له تأثير كبير على سلوك البحث عن المعلومات للعمال المهاجرين وأظهرت نتائج اختبار الفرضيات أن الاحتياجات R^2 0.727) المحتملين، حيث بلغ معامل التحديد المعرفية هي المؤشر السائد في البحث عن المعلومات، بمتوسط قيمة 4.39، أعلى من المؤشرات الأخرى. وبصرف النظر عن ذلك، فإن السلوك الأكثر شيوعاً في البحث عن المعلومات هو البحث المستمر، بمتوسط قيمة 4.11. ويخلص هذا البحث إلى أن العمال المهاجرين المحتملين يعطون الأولوية للاحتياجات المعرفية ويجرون عمليات بحث مستمرة عن المعلومات للحصول على معلومات دقيقة وذات صلة في مواجهة الانفجار المعلوماتي.

الكلمات المفتاحية: الانفجار المعلوماتي، الاحتياجات المعلوماتية، سلوك البحث عن المعلومات